



Llega a Cámara de Diputados la minuta sobre la supremacía constitucional

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- La minuta sobre la supremacía constitucional llegó inmediatamente a la **Cámara de Diputados**, fue enviada a la Comisión de Puntos Constitucionales para dictamen, el bloque oficial decidió discutirla y votarla el próximo domingo, no van a dispensar, ni abreviar trámite alguno.

“Es probable que estemos deliberando y discutiendo, martes, miércoles, o jueves en el Pleno de la Cámara Baja, así es de que no vamos a dispensar trámites para que se dé una discusión amplia”, señaló el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8262?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8262&authkey=!AFGphRhTj2yUnAg&ithint=video&e=7TYJTS>